
部活動壮行会 「８年生代表 激励の言葉」 

 

 総合体育大会に出場する選手の皆さん、皆さんは、

この大会に向けて厳しく、つらい練習を乗りこえて、今

ここにいると思います。 

 

特に９年生は、昨年度のこの大会が中止になって、悔

しい思いをしたと思います。そんな中でも９年生は、僕

たちにアドバイスをくれたり、成功した時には、一緒に喜んでくれたりしました。 

 

そんな９年生が僕たちの目標であり、超えたい選手でもあります。 

なので、僕たち在校生は、皆さんの目標が叶うよう、精一杯応援しています。 

大会まで残り少ないですが、残りの期間を大切にして、自分の力を発揮してください。 
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ボイス 

在校生代表の言葉（体育館） 

 

激励ポスター（美術部が作製・校内掲示） 

 



部活動壮行会 「９年生代表 お礼の言葉」 

 

 

今日は、僕たち９年生のために、時間を作ってくださ

り、ありがとうございます。 

生徒会執行部のみなさん、先生方、今日この日のための

計画や準備、本当にありがとうございました。 

 

僕は、５年生から部活に入り、卓球部で５年間活動して

きました。この５年間の集大成が、今度の総体になります。また、７年生から入部した９年

生も、最後の総体やコンクールになります。それぞれ、歩んできた期間や部活動の種類は違

っても、この場にいる９年生全員が、目標に向かって頑張ってきた大事な仲間たちです。 

 

３月に卒業された先輩方は、最後の大会やコンクールに参加すらできませんでした。大会

やコンクールが実施されることに感謝し、先輩方の思いも込めて、最後の場に臨みたいと思

います。５年間をふりかえると、卒業された先輩方、顧問の先生方、家族、後輩・・・、多

くの人に支えられてきたと実感しています。感謝の気持ちを忘れずに、塩浜学園の代表とし

て参加できることに誇りをもって、最後の瞬間まで全力で取り組みます。 

 

今日は、本当にありがとうございました。 

 

令和３年７月２日     

９年生代表 

はまっこ 

ボイス 

代表の言葉を真剣に聞く９年生（体育館） 

 

Zoomで参観する６年生（教室） 

 


